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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
 
an den Bundesminister für Finanzen 
 
betreffend Falschgeld 
 
 
orf.at berichtete unlängst über einen Anstieg an sichergestelltem Falschgeld in der 
Steiermark von knapp 15% im Vergleich zum Vorjahr. Österreichweit sei die Zahl des 
beschlagnahmten Falschgeldes allerdings zurückgegangen. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Finanzen folgende 
 
 

ANFRAGE 
 

 
1. Wie viel Falschgeld wurde in den letzten fünf Jahren in Österreich 

sichergestellt? (aufgegliedert nach Kalenderjahr, Bundesländer und Wert der 
Banknoten) 

 
2. Wie viele Anzeigen wurden in den letzten fünf Jahren aufgrund in Umlauf 

gebrachten gefälschten Geldes erstattet? 
 
3. Was unternehmen Sie als Finanzminister seitens der Bundesregierung, um 

die Verbreitung von Falschgeld zu verhindern? 
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